
・ 更⾐室、休憩室は靴を脱いでくつろげる空間がよいのではないか。また、⼥性専⽤の休憩室を設け畳敷きにするなど、⼥性が多い
課の課⻑さんの意⾒などを反映して欲しい。

・ 駐⾞場について、中央出⼊⼝の出⾞は左折ありなのか。また、東側の⼊⾞は本当に可能なのか。⾞寄せに⾞を寄せ曲がることは
可能なのか。⾞の動線を考えもう少し検討を重ねて欲しい。

・ 公園の桜のあり⽅を考え、駐⾞場の道路脇やお堀の南側など、ある程度桜を植えていける形を取って欲しい。３Ｄの⾓館、函館お
よび弘前に繋がるラインに⼤館も⼊れるようにこれからの公園整備を頭に⼊れた設計を望む。

・ 外装材の耐⽤年数を考えて設計して欲しい。

・ 地場産材をいろんな所にたくさん使⽤して欲しい。

・ 歴史まちづくりとして指定された場所の写真パネルを交流モールの壁に貼りつけてはどうか。
・ おもいやり駐⾞場３台の他に、ベビーカーや杖をついたお年寄りを考慮して⼊⼝付近におもいやりゾーンを作ってはどうか。塗装の⾊
を変えるなど。

・ ⼤館の雪、氷事情（気候、⾵⼟）をよく理解した上での設計を望む。

・ ⾵切り⾳についても対策して欲しい。

・ 歴史まちづくりを考慮しすぎて予算オーバーにならないか⼼配である。

・ ガラス張りの造りになると思うが、震災への対応もしっかりして欲しい。

・ 休憩室が狭いのではないか。

⼤館デザイン会議参加者の皆さんからいただいたご意⾒

第３回　⼤館デザイン会議　　　　　　　　⽇時︓平成29年 4⽉ 8⽇（⼟）


